
 
ATA  Nº.10/2018 

 
Realizou-se no  dia dezoito  de junho de  dois mil e dezoito, às  vinte horas, na 
Câmara Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, uma sessão 
ordinária. Estiveram presentes todos os vereadores titulares. Havendo número 
regimental, invocando a proteção de Deus, pela grandeza do povo de Lagoa dos 
Três Cantos, o presidente declarou aberta a presente sessão. Solicitou à Secretária 
que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia.   Na sequencia  a  leitura da Ata  
nº.09/2018, que colocada em discussão após em votação resultou aprovada por 
unanimidade. Seguindo foi feita a leitura das correspondências recebidas e 
expedidas e projetos de lei.  O Poder Executivo encaminhou   os  seguintes 
projetos de lei:  Projeto de Lei nº.021/2018, autoriza o Poder Executivo a receber 
em comodato parte de imóvel de propriedade do Sr.Osvino Kaiser onde esta 
localizado um poço artesiano e dá outras providência.  Aprovado por unanimidade;   
Projeto de Lei nº. 025l18,  autoriza o Executivo Municipal a abrir crédito especial no 
valor de R$ 47.568,79 para execução de ações de manutenção e desenvolvimento 
da Educação e dá outras providências;  Projeto de Lei nº. 026l18, autoriza o 
Executivo Municipal a abrir crédito especial no valor de R$ 400.000,00 para 
incremento temporário do piso de atenção básica, e dá outras providência. Projeto 
de Lei nº. 027l18, institui o Regime de Sobreaviso e parcela indenizatória para 
Servidores Municipais ocupantes do Cargo de Motoristas da área da Saúde e dá 
outras providências e Projeto de Lei nº. 028l18, cria um cargo de Merendeira junto 
ao Quadro de Cargos de Provimento Efetivo do Município, instituído pela  Lei 
Municipal nº.859/10; altera a tabela constante do Art.3º dessa Lei; e dá outras 
providências.  Trabalho dos Vereadores:  Moção de Agradecimento nº. 001l2018, 
do Ver.Julio Cesar Bohn -  Bancada do PP – sugere que esta Câmara de 
Vereadores de Lagoa dos Três Cantos,  encaminhe Moção ao Ex-Assessor de 
Imprensa do Poder Executivo Adriano Lima, em reconhecimento e agradecimento 
pelos serviços prestados ao Poder Legislativo nos anos de 2017 e 2018.  PEQUENO 
EXPEDIENTE: não houve manifestação de nenhum vereador. Passou-se  então 
para a ORDEM DO DIA:  foram colocados em discussão após em votação os 
Projetos de Lei nºs.0021/2018, 022/2018, 023/2018, 024/2018, 025/2018 e 
026/2018 que resultaram   aprovados por unanimidade.  Também foi colocado em 
discussão Projeto de Lei nº.027/2018. O Presidente suspende a sessão deixando 
a palavra a disposição da secretaria da saúde, que de imediato prestou 
esclarecimentos pertinentes ao projeto. Reaberta a sessão foi colocado em votação 
que resultou  aprovado por unanimidade.   Por fim foi colocada em discussão  a 
Moção de Agradecimento nº. 001l2018.O Ver.Julio  defendeu a moção de sua 
autoria dizendo que  nada mais justo que encaminharmos uma moção de 
agradecimento ao Sr. Adriano que prestava serviço para o Poder Executivo, sendo 
então  cedido para assessorar os serviços de divulgação dos trabalhos legislativo 
para a imprensa falada e escrita e para isso não recebia nada. O Presidente 
acrescentou ainda que quando ele se despediu, fez este agradecimento 
pessoalmente em nome da Câmara de Vereadores, pois ele realmente fez um 
trabalho voluntário, concordando com o colega Julio quanto a importância do 
encaminhamento desta moção agradecendo pelo serviço que prestou ao Poder 
Legislativo. Não havendo mais manifestação foi colocada em votação que resultou 



 

aprovada por unanimidade. Na seqüência passou-se aos ASSUNTOS GERAIS:  
O Ver.Airton  primeiramente agradeceu a manifestação  da Secretaria Luciane 
Hagemann pelas colocações que fez,  sendo de extrema importância o 
esclarecimento dos projetos que chegam aqui nesta casa, para que todos possam 
sanar suas dúvidas,  e com relação ao trabalhos dos colegas motorista  é de 
extrema eficiência, com aprovação deste projeto estamos valorizando o nosso bem 
maior que é a saúde  e o que aprovamos  aqui não é um aumento, estamos 
nivelando valores e todos são iguais. Por fim o  Presidente agradeceu  e 
parabenizou  todas as pessoas que se envolveram nesses projetos que foram 
aprovados hoje, falando da satisfação em ver que muitos deles foram para a saúde,  
e que veinho muito dinheiro para investimento e tem muito mais ainda para ser 
encaminhado,  tivemos uma participação direta juntamente com alguns vereadores, 
e conseguimos alguns projetos na pressão, exigimos algumas coisas e colocamos a 
necessidade do nosso município, de certa forma estamos satisfeito com os projetos 
que vieram principalmente para a saúde, sendo uma bandeira que defende, e por 
estar trabalhando nesta secretaria, sabe a necessidade que o município tem. Por fim 
colocou de que será enviando ofício assinado por todos os vereadores desta casa, 
agradecendo a todos  os parlamentares que enviaram e que ainda  vão encaminhar 
recurso para Lagoa dos Três Cantos, também ao Prefeito Municipal, Secretarias, 
Ministérios e  a todas as pessoas que se envolveram no encaminhamento dos 
mesmos.  Nada mais havendo para tratar, agradecendo a proteção de Deus em 
nome do povo de Lagoa dos Três Cantos, o presidente deu por encerrada a 
presente sessão. Convocou todos os vereadores para a próxima  Sessão Ordinária , 
a  realizar-se no dia 02 de julho de 2018,  neste mesmo local e horário. Sala das 
Sessões, 18 de junho de 2018.   
 
            Ver. Ivair Lavall                         Verª.Christiane Carine Jost Hartmann          
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